
第 1回 民生委員・福祉委員、まち協担当者会議 議事録 

 

1. 日時；平成 29年 12月 22日（金）10：00～12：00 

2. 場所；白川地区北コミュニティセンター 

3. メンバー；13名 

（民生委員 2名、福祉委員 8名（2名欠席）、会長、事務局 2名）（別紙） 

4. 内容； 

① 白川地区における生活支援・介護予防活動取組内容説明（資料別紙） 

② 質疑応答（含むアンケート調査） 

5. 結論 

① 本事業活動の説明については概ねご理解頂きました。 

② 福祉委員の役割が理解されていないまま、任命された状態の方も見え、 

今後、役割等活動の中で定義化の必要がある。 

③ 今後定期的に会議（含む、検討会や勉強会）の実施を申し合わせた。 

次回、3月に実施（2か月に 1回実施する方向で整合） 

④ 活動内容をまち協ホームページの中で紹介する。 

⑤ アンケート調査結果（別紙） 

質問⑥で「今後、まち協では、本事業（生活支援・介護予防）の活動を 

実施して参ります。（賛成、反対、分からない）」に対し、 

結果；賛成７名、反対 0、分からない 5名 

「分からない 5 名」のフォローも含め会議（含む、検討会や勉強会）を

実施する。 

                             以上 

   

 

 

 

 

 

 

 

 



平成 29年 12月 22日 

白川地区まちづくり協議会 

会長 浅野 重信 

 

生活支援・介護予防アンケート 

本日はご多忙中、第 1 回生活支援・介護予防運営会議にご出席いただき 

誠に有難うございました。 

つきましては、本日の会議内容、現状況 等につきまして、アンケート

に 

お答えください。 

 

① 本日の説明内容は理解頂きましたか。 

 （はい、まあまあ、いいえ） 

② 地区民生委員、福祉委員は必要だと思いますか。 

（はい、まあまあ、いいえ） 

③ 任期 3 年はいかがですか。 

（長い、適当、短い） 

④ 個人的にお仕事はされていますか。 

（はい、いいえ） 

⑤ 地区民生委員、福祉委員のお仕事は大変ですか。 

（はい、まあまあ、いいえ） 

⑥ 今後、まち協では本事業（生活支援・介護予防）の活動をして参りま

す。いかがですか？ 

（賛成、反対、分からない） 

⑦ 上記、活動を実施するに当たり、皆さんのご支援、ご協力が必要です。 

皆さん、個人的にはご多忙のこと存じますが、今後の白川の状況を考

慮すると、ますます必要性が増えることが予測されます。 

ご支援、協力頂けますか。 

（はい、いいえ） 

⑧ その他、ご意見をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 以上、有難うございました。 


